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内容

会議名： ふるさとづくり委員会　Cびわこ地球市民の森いきいきプロジェクト会議

議題 今年度の報告と次年度以降の計画、協働の取り組み、ノルディックはやの、四季桜植
樹会

会議要旨

速野会館　小会議室

今井　寿一、西村　實、松田　卓己、藤川　祐子

速野会館　赤井館長、飯田主事　　

　　ることとなった。不足分については、まるごとの予算の残額で対応。

４　四季桜植樹会

　　になっているため、目的は達成したためプロジェクトでは実施しない。

　　来年度の２月に申請し再来年度より自主教室化を目指すこととする。
　・ノルディックウォーキングのポールは、地域行政懇話会での要望により数セット購入してもらえ

１　今年度の報告と次年度以降の計画
　・来年度以降もノルディックウォーキングイベントは開催

　・他地域からの訪問を呼び込むイベント開催をまるごと活性化プラン策定時には計画して
　　いたが、大型遊具を設置したことによって他地域から訪問者は駐車場に止められないほど

２　協働の取り組み

　・四季桜については植樹が今年度で一旦区切りとなるので、フォトコンテストの開催や

次回以降に
ついて

四季桜植樹会、協働の取り組み

今年度の報告と次年度以降の計画、ノルディックはやの方向性決定事項

　　イベント開催については検討したい。ただしまるごとが30年度で終了してしまうと
　　予算がなくなるため、継続性から考えると速野単独でするのではなく、
　　地球市民の森のつどいを秋ごろに開催できないか実行委員長に相談してみることとする。

　・２月３日に、各種婦人団体長、滋賀銀行、葭本さんと協議予定の資料を確認。

　・計画にあがっていた「環境保全に地域の人々が参画する仕組みをつくり協働の機会を創出」
　　について、地球市民の森のサポーター登録を有志の人を集めてできないか来年度検討する。

　・現在自主教室化を目指し、インストラクターをまるごとの予算で補助をしたが、
３　ノルディックはやのの今後について

　　この内容で会議にのぞむこととする。


